



KH-ISTIMEWAEFFY WIDJONO PUTROKOCIL BHIRAWASUPARNO S ADHY

Baca searah jarum jam: Camat Ngampilan Drs Yunianto Dwisutono menggunting pita, Walikota Herry Zudianto mencicipi minuman, suasana pasar rakyat di Kec Umbulharjo dan Kec. Gondokusuman.

Pasar Rakyat Bangkitkan Ekonomi Warga

YOGYA (KR) - Menyemarakkan HUT ke-252 Kota Yogyakarta, seluruh kecamatan di Kota Yogyakarta serentak menggelar *Pasar Rakyat Jogja Bangkit Fair 2008*, yang dibuka Kamis (13/11). Kegiatan ini berlangsung hingga Sabtu (15/11).

Sedang di depan rumah dinas walikota yang dibuka Walikota Herry Zudianto, *Pasar Rakyat Jogja Bangkit 2008* akan berlangsung hing-

ga Minggu (16/11). Di sini stan-stan yang ambil bagian menampilkan busana, batik, makanan dan sebagainya. Walikota mengatakan, pemasaran merupakan sesuatu yang membutuhkan biaya besar jika dilakukan secara individual.

"Karena itu acara pameran bersama semacam ini akan bisa membantu UKM mengenalkan produknya dengan biaya pemasaran yang ter-

jangkau, sebab dilakukan bersama-sama," ucapnya.

Di Kecamatan Ngampilan menampilkan potensi wilayah Ngampilan, mulai dari makanan ringan hingga tanaman hias dan buah. Tak ketinggalan, makanan khas bakpia yang menjadi ikon Ngampilan ikut ambil bagian.

Camat Ngampilan, Drs Yunianto Dwisutono mengemukakan, even ini baru pertama kali namun mendapat

sambutan antusias masyarakat. Ke depan acara seperti ini akan kembali diadakan. "Saya sangat mengapresiasi kepada semua pihak yang ikut

menyukkseskan. Selain untuk unjuk potensi wilayah juga sebagai sarana promosi," ungkapnya.

Sebanyak 25 kelompok usaha potensi warga Ngampilan menyemarakkan Pasar Rakyat tersebut, mulai dari makanan ringan, jamu tradisional, konveksi, sembako, rumah perca hingga tanaman hias dan aneka buah. Masyarakat juga berkesempatan mendapat satu unit sepeda dan *doorprize* dari kupon undian setiap pembelian Rp 5 ribu dan kelipatannya.

Untuk memeriahkan acara juga diadakan berbagai hiburan, seperti grup drumband dari TK Pertiwi Notoprajan yang akan tampil dalam pembukaan penyerahan bantuan Penguatan Ekonomi Wilayah (PEW), hari ini, Jumat (14/11) oleh Wakil Walikota Haryadi Suyuti. Bantuan PEW akan diberikan kepada 10 orang calon penerima dari berbagai wilayah di Kecamatan Ngampilan.

Sementara itu, pembukaan 'Pasar Rakyat Jogja Bangkit Fair' 2008 di halaman Kecamatan Umbulharjo Yogyakarta, Kamis (13/11) siang dihadiri Camat Umbulharjo Drs Kris S Sutejo, Hesti Triastuti wakil dari Disperindagkop Kota Yogya dan unsur perangkat lurah se-Kecamatan Umbulharjo, juga berlangsung semarak.

Camat Umbulharjo Drs Kris S Sutejo mengatakan, acara Pasar Rakyat diikuti 25 stan menjajakan aneka produk meliputi pakaian, makanan, minuman, kerajinan tas, batik dan produk lainnya. Peserta stan yang ikut Pasar Rakyat ini, hasil produk potensi usaha warga di wilayah Kecamatan Umbulharjo.

Pasar Rakyat yang digelar Pemerintah Kecamatan Gondokusuman juga menarik perhatian banyak warga. Kegiatan ekonomi yang diikuti perwakilan UKM dari 5 kelurahan ini menjual produk konveksi, kerajinan, makanan

dan tanaman hias yang tersaji dalam 30 stan. Lurah Baciro Bambang Jati selaku ketua panitia mengemukakan, Pasar Rakyat untuk membangkitkan kegiatan perekonomian warga berlangsung selama 3 hari hingga Sabtu (15/11) besok.

Camat Gondokusuman Ari Sundaryanto SSos saat membuka Pasar Rakyat yang berlokasi di sebelah barat kantor kecamatan menyatakan, melalui Pasar Rakyat akan diketahui potensi UKM warga Kecamatan Gondokusuman.

(Ret/Nik/Cil/No/Mus)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005